



10月のほいくえんだより

北方なかよし保育園
令和5年10月1日
951-1515
080-8370-1648

4月の新年度が始まってちょうど半年が過ぎました。子ども達は身体も大きくなり、歩行が不安定な子どもも歩けるようになったり友達同士で会話がはずみ一緒に行動したりと夏の遊びの経験でさらに成長してきました。これからも戸外でたくさん遊んで、体を動かし給食も食べて元気に過ごしていきたいと思います。

また、『食欲の秋』『スポーツの秋』『読書の秋』『芸術の秋』など、『〇〇の秋』という言葉があります。子どもたちにとって今年の秋は『どんな秋』でしょうか？体調に気をつけてのんびり秋を満喫していきたいと思います。

<今月の行事>

運動会予備日
総合避難訓練
秋の遠足
誕生会
北方小フェスティバル



<11月の行事予定>

園児健康診断



総合避難訓練をします



小倉南消防署にきていただき総合避難訓練を行います。日頃行っている避難訓練や消火訓練を見てもらい、いざと言う時に慌てないようにしていきます。

また、消防車も来る予定なので子ども達も楽しみにしています。

秋の遠足



きりん・ぞう組は、バスに乗って海響館への遠足を計画しています。コロナ禍でなかなか外に出られませんでした。久しぶりの園外保育です。詳しくは後日、きっぷノートで配信します。

お願い

朝夕は肌寒いですが、まだまだ日中は暑いので、調節ができる服装でお願いします。

子どもの体温は大人より1度高いですよ。

健康で元気に過ごしましょう



癒しの子どものことば

ぱんだ組で飼育しているクワガタを観察中のこと

保育士…「クワガタさんどこに行くのかな？」

子どもA…「おさんぽ」

子どもB…「お買い物いくかもよ」

子どもC…「お菓子かうんやない？」

だんだん自分が行きたい所、やりたいことのリクエストになっていました。

ぞう組の出来ごと

歯が抜けた友達に子どもが「おめでとう」と言葉をかけていました。

乳歯が抜けて「おめでとう」と言える感性が芽生えてきていることを嬉しく思いました。

お誕生日おめでとうございます！



うさぎ組 1名

くま組 1名

ぱんだ組 2名

きりん組 1名

ぞう組 2名

